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日付日付日付日付    順順順順    番番番番    議議議議    員員員員    名名名名    党党党党    名名名名    

 

 

 

12121212    

月 

18181818    

日 

 

１ 佐佐佐佐    川川川川    勇勇勇勇    司司司司    無 所 属 

２ 木木木木    戸戸戸戸    久久久久    康康康康    無 所 属 

３ 佐佐佐佐    藤藤藤藤    一一一一    夫夫夫夫    無 所 属 

４     緑緑緑緑    川川川川    栄栄栄栄    一一一一    無 所 属 

５ 高高高高    木木木木    節節節節    男男男男    無 所 属 

６ 鈴鈴鈴鈴    木木木木    一一一一    郎郎郎郎    無 所 属 

７ 岡岡岡岡    部部部部    淳淳淳淳    一一一一    日本共産党 

 

 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

１ 

 

 

 

４番 

佐川佐川佐川佐川    勇司勇司勇司勇司    

    

1.1.1.1.魅力ある町づくり魅力ある町づくり魅力ある町づくり魅力ある町づくりにににに

ついてついてついてついて    

    

(町 長) 

(1)来年 4月開所予定、幼保一体施設駐車場について、朝夕

の幼児送迎車など、及び行事等においての対応と安全対

策はどうか。 

(2)新施設預かり保育関係について、時間統一の考えはどう

か。 

(3)新保育施設の保育支援として保育入所時期、通年対応の 

考えはどうか。 

(4)町行政 10 地区における集会センター等設置地域の携帯 

  (ドコモ・ａｕ)の圏内外状況はどうか。 

(5)携帯電話圏内エリアの拡大策も魅力ある環境づくりと

考えます。特にサテライト大久田介護老健施設が隣接し

ている集会センター及び相撲行事施設が設置されてい

る地域のａｕ携帯受信整備策はないか。 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８番 

木戸木戸木戸木戸    久康久康久康久康    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

1.1.1.1.放射能測定を軽減化放射能測定を軽減化放射能測定を軽減化放射能測定を軽減化

できないかできないかできないかできないか    

 

 (町 長) 

(1) 農作物モニタリング検査を１ｋｇより少ない量で計測 

できる機器を導入して検査の迅速化を図るべきと思う

がどう考えているか。 

2.2.2.2.２５年度の予算執行２５年度の予算執行２５年度の予算執行２５年度の予算執行    

状況と発注工事の進状況と発注工事の進状況と発注工事の進状況と発注工事の進

捗状況は捗状況は捗状況は捗状況は    

    

(町 長・教育長)    

(1)２４年度発注工事の繰り越し、変更は何件か、その主な 

理由は。 

(2)２５年度に発注した工事は全て工期内に完成する見込 

みか。また前払金の支払い状況は。 

(3)工期の設定はどの様な基準で決定するのか。 

(4)繰り越しや変更に関しての町長の認識は。 

 

 ３ 

 

    １１番 

佐藤佐藤佐藤佐藤    一夫一夫一夫一夫    

    

    

1.1.1.1.幼保一体幼保一体幼保一体幼保一体化化化化施設施設施設施設の運の運の運の運

用用用用についてについてについてについて    

    

(町 長・教育長) 

    

(1)３月の完成に向けた、工事の進捗状況はどうか。 

(2)平成 26 年 4 月からの施設利用に向け、保護者等への説

明はどうなっているのか。 

(3)国が平成 27 年から運用を示しているが、認定こども園

にどう対応していくのか。 

(4)わが町における、幼児教育の理念及び在り方を、どのよ

うに考えているか。 

 

４     １番 

緑川緑川緑川緑川    栄一栄一栄一栄一    

1.1.1.1.人口減少対策は人口減少対策は人口減少対策は人口減少対策は        

    

(町 長・教育長) 

    

(1) 町政における人口減少対策は。 

(2) メディア・インターネットによる古殿町の魅力・優位性 

アピールは。 

(3) 大規模な、宅地の造成計画は。 

(4) 企業立地促進の為の、工業団地等の造成計画は。 

(5) イセ食品跡地の利用計画は。 

(6) 小・中学校における町の産業構造・歴史・文化の継承等 

の取組は。 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

４ １番 

緑川緑川緑川緑川    栄一栄一栄一栄一    

    (7) 町文化交流拠点の公民館改修計画は。 

５ ５番 

高木高木高木高木    節男節男節男節男    

1.1.1.1.次年度次年度次年度次年度の予算編成のの予算編成のの予算編成のの予算編成の

基本的基本的基本的基本的考え方考え方考え方考え方についについについについ

てててて    

    

(町 長) 

    

(1) 今年度の事業執行で先送りされる事業の見通しは。 

(2) 予算編成にあたり、町長の基本的考えは。 

(3) 予算規模の総額と財源の見通しは。 

(4) 次年度の重点施策は。 

(5) 閉塞感が漂う中での町長の政治姿勢は。 

 

６ ２番 

鈴木鈴木鈴木鈴木    一郎一郎一郎一郎    

1.1.1.1.旧旧旧旧廃棄物の最終処分廃棄物の最終処分廃棄物の最終処分廃棄物の最終処分

場の現況について場の現況について場の現況について場の現況について    

 

(町 長)    

(1) 現在どのような維持管理をしているのか。 

(2) 周辺地域に悪臭や害虫等の発生はしていないか。 

(3) 調整池の点検や水質等の検査は、定期的に行われている

のか。 

(4) 法面等の保全措置はどのようにしているのか。 

(5) 雨水の流入防止措置はどのようにしているのか。 

 

７ 7 番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一 

1.1.1.1.震災震災震災震災とととと原発原発原発原発事故によ事故によ事故によ事故によ

り町が取り組んでいり町が取り組んでいり町が取り組んでいり町が取り組んでい

る対応策の現状はる対応策の現状はる対応策の現状はる対応策の現状は    

 

(町 長)    

(1) 現在、取り組まれている大震災関連の施策は何件・内 

容は。 

(2)仮置場の運用状況は。 

(3)県民健康調査による甲状腺の検査状況と結果の認識、今

後町としての取り組みは。 

(4)住宅除染の実施作業はどのような形で行われたのか。

（調査から完了までの流れ） 

 

2.2.2.2.減反減反減反減反政策政策政策政策のののの廃止によ廃止によ廃止によ廃止によ    

    るるるる町町町町農業への影響に農業への影響に農業への影響に農業への影響に    

    ついてついてついてついて    

    

    

(町 長)    

    

(1)減反を廃止するとした国の政策に対する認識は。 

(2)主食としての稲作の在り方はどうあるべきと考えてい

るのか。 

(3)町の農業実態から見て、町の稲作はどうあるべきと考え

ているのか。 

(4)社会と政治の変化の中で町農業をどうすべきかの長期

ビジョンは。 

 

3.3.3.3.町町町町公共事業の現状と公共事業の現状と公共事業の現状と公共事業の現状と    

到達点到達点到達点到達点及び今後の見及び今後の見及び今後の見及び今後の見    

通し通し通し通しとととと進め方進め方進め方進め方    

    

(町 長)    

    

(1) 社会資本整備事業の基本的な概念は。 

(2) 社会資本整備総合交付金と防災・安全社会資本整備交付

金の違いは何か。 

(3) 現在実施されている公共工事の内、社会資本の整備とし

て取り組まれている工事とその内容は。 

(4) 実施されている整備事業により住民生活におけるどん

な点が改善されるのか。また、施策実施による利便性の

到達点をどう判断しているのか。 

(5) 社会資本整備交付金の今後の見通しと、町独自の整備の

方向生は。 



番号 質問者 質問事項 要        旨 

７ 7 番 

岡部岡部岡部岡部    淳一淳一淳一淳一    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

    

 

    (6) 次年度予算で交付金の扱いはどうなるのか。 

 

 

 


